
Ata da 584ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

 3 
Data: 05/06/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do Simesc. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: 1) E-mail do colega Mauro Amâncio de Agustino, CRM/SP 54830, com uma espécie de 7 
“currículo”, solicitando informações sobre o mercado de trabalho médico em Florianópolis, a fim de estabelecer-se na 8 
cidade. Dr. Fabrízio ficou de elaborar um e-mail/resposta. 2) Convite da UNICRED acerca da inauguração da UNICRED 9 
Garopaba, no próximo dia 20 de junho. 3) E-mail do Deputado, Médico, Luiz Henrique Mandetta, DEM/MS, relatando visita 10 
ao Ministério da Saúde – na ocasião acompanhado de membros da Federação Nacional dos Médicos, da Associação Médica 11 
Brasileira e da Ordem dos Médicos do Brasil. Lembrou que sem uma carreira de Estado, como possuem os magistrados, por 12 
exemplo, torna-se difícil o médico aceitar trabalhar no interior do País. 4) Missiva do Curso de Fisiologia da UNISUL 13 
informando a realização do ‘seminário’ Equilíbrio de Amputados. 5) Carta do Diretor Clínico do Hospital de São Lourenço 14 
D’Oeste, Dr. Marco Antônio Longo, relatando problemas graves naquele nosocômio e solicitando apoio do SIMESC. 15 
Segundo ele, está havendo retenção de honorários médicos. Dr. Vânio acredita que podemos fazer uma Notificação 16 
Extrajudicial ao Hospital. O Jurídico SIMESC já está analisando a situação. 17 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 18 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Fabrízio fará contato com o Diretor Clínico, Marco Antônio Longo, afim de obter mais 19 
informações a respeito do problema relatado. Dr. Vânio se fará presente, acompanhado de outros diretores na inauguração 20 
da UNICRED Garopaba. 21 
3. Informes:  22 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Carla informa que foi retomado o contrato de veiculação com as Rádios Guarujá e 23 
Antena 1 após acordo de cancelamento de contrato. Não renovado o contrato com a rádio Coroado AM, de Curitibanos. 24 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Vanessa Baulé informa não ter recebido ligações relevantes. Dr. Renato assume o plantão.  25 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado.  26 
4. Ordem do Dia: 27 
4.1. FEMESC: Dr. Vânio demonstra-se preocupado com a proximidade do FEMESC e a situação delicada, devido ao mau 28 
tempo em todo o Estado. Sugere que se discuta o assunto na ordem do dia, o que é aceito por todos. Coloca que recebeu 29 
apoio do Dr. Nelson Grisard, Presidente CRM/SC, que acatará o que for decidido pelo SIMESC. Ato contínuo, solicita que 30 
cada um dos presentes dê sua opinião (objetivamente: devemos ou não manter o Fórum para este final de semana?) todos os 31 
presentes demonstraram preocupação com o deslocamento. Mesmo que a chuva amenize, a realidade já é de barreiras, 32 
bloqueios e deslizamentos por toda a região do Vale e em todo Estado. A Coordenadora Terezinha informa que 72 horas 33 
antes do Evento é o limite para o cancelamento do buffet. Quanto as reservas, tem-se um prazo melhor – mas afirma que, o 34 
quanto antes puder ligar para cancelar, mais tranquilo será. Foi sugerido que se faça o FEMESC, no primeiro final de 35 
semana de agosto. 36 
4.2. Filiação através de redes sociais / cartão de crédito: Dr. Vânio enfatiza a necessidade de ampliação nas formas de 37 
filiação/pagamento ao SIMESC. Lembra que temos UNICRED (que, com bem menos burocracia, facilita na manutenção 38 
dos filiados em dia com a Tesouraria). A jornalista Carla afirma que fez levantamento com alguns sindicatos médicos do 39 
país e traz para debate, alguns exemplos. Filiação através de redes sociais, não encontrou em nenhuma entidade. Já o 40 
pagamento através de cartão de crédito é realidade em alguns sindicatos. O SIMESP, por exemplo, tem uma modalidade que 41 
o médico compra um ano de filiação e paga através de cartão crédito (podendo pagar em 12 vezes ou mesmo a vista). 42 
Sindicato Médico da Paraíba tem filiação e pagamento via site, aplicativo e maquininha de cobrança. Visitam os colegas não 43 
filiados de posse da maquininha podendo parcelar o valor. Sindmepa (Pará) também dispõe dessa facilitação. A Carla ficou 44 
de conversar com o Alessi para saber se a plataforma que utilizamos oferece essas possibilidades. Dr. Fabrízio vai manter 45 
contato com a Nexxera, empresa de soluções em TI, para buscar informações sobre o tema. Dr. Oscar sugere um canal 46 
‘institucional’ no Whatsapp. Carla lembra da enorme diferença entre o limite de participantes nestes grupos e o número de 47 
filiados SIMESC. Dr. Daniel dá exemplo positivo dos Dermatologistas que estreitaram muito o laço após Whatsapp. 48 
4.3. Reunião com Secretário Municipal de Saúde de Fpolis: Presentes os Drs. Vânio, Fábio, Renato e Vanessa além da 49 
jornalista Camila. Dr. Vânio afirma que o Secretário falou sobre as dificuldades encontradas. Citando a impossibilidade de 50 
se lutar pela carreira do médico na PMF atualmente. Dr. Renato afirma que o Secretário de Saúde não demonstra qualquer 51 
interesse em manter a liberação de dirigentes sindicais médicos. O que difere muito da situação do SINTRASEM. Dr. Fabio 52 
avalia como muito ruim a reunião. Dra. Vanessa, emocionalmente abalada, revela que vem sofrendo constrangimentos 53 
rotineiros por parte dos gestores. Inclusive com marcação de faltas em horários de liberação, enquanto dirigente sindical. Dr. 54 
Vânio afirma que o SIMESC tomará as medidas necessárias para que esta gestão da PMF respeite o direito dos médicos e os 55 
acordos firmados. 56 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Avaliação da Revista SIMESC. 57 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 58 

Florianópolis, 05 de junho de 2017. 59 
 60 
 61 
 62 

(Ata redigida por Marcio Alex Cardoso, funcionário do Simesc e revisada pelo 63 
Dr. Vânio Lisboa, Presidente do Simesc) 64 
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